

発見☆アートの日!

★ R3.12.28 ぱんだ組

今日は「冬」をテーマにし て描いてみましょう。雪で もいいし、お正月や、クリ スマスでもいいですね。

今回で三回目となる『アートの日』、「何を描こうかな?」「どんな色 を使ってみようかな」と楽しみにしていた子ども達。絵筆や絵の具を 使うことにも慣れてきてそれぞれにイメージを膨らませていました。

きれいな色でしょ!

きれいな色 いーっぱい!





お花描いてるの?

アンパンマン 描くんだ~



おや? 真紀先生からのテーマは「冬」だったような??



風船描いてるの

「お化けとレモン」

今回、子ども達が描いた物は「冬」というテー マから離れた物ではありましたが、大きな画 用紙いっぱいに筆を走らせて、自分の心で思 ったものを描く姿は真剣そのもの!描き終 えると「楽しかった~!!」と大満足の笑顔が見 られました。



今までは、様々な色を重ねて色の変化を楽し んでいた子ども達でしたが、その経験を重ね ることで自分のイメージしたものを表現しよ うとするようになってきました。

「虹色の海」





ここまでが、「アート」です。